



04.07.2022

Landtag von Sachsen-Anhalt eröffnet Ausstellung „Alles im Fluss“ – Skulpturen und Grafiken

Die Ausstellung „Alles im Fluss“ Skulpturen und Grafiken von Matthias Trott wird eröffnet
am

Dienstag, den 05. Juli 2022 um 15 Uhr

im Landtag von Sachsen-Anhalt, Domplatz 6-9, 39104 Magdeburg.

In Vertretung von **Landtagspräsident Dr. Gunnar Schellenberger** nimmt Vizepräsident Wulf Gallert die Eröffnung vor.

Die freistehenden Skulpturen vom Künstler Matthias Trott, menschliche Körper, die aus einem besonderen Holz herausgearbeitet wurden, werden in Korrespondenz mit seinen Holzschnitten ausgestellt. Die Skulpturen sind aus alten Gründungspfählen, die in der Elbe und bei Hafenanlagen verbaut waren, geschnitzt und gehauen. Die Formsprache der Skulpturen spiegelt sich in den Holzschnitten wieder. Es entsteht ein Wechselspiel zwischen beiden künstlerischen Techniken, die wie in einem Dialog zueinander treten. Ergänzt wird die Präsentation mit einigen in Stein gehauenen Köpfen-Artefakte.

Im Frühjahr 2000 wurden an der Magdeburger Zollbrücke Eichenpfähle geborgen. Nach dem Abtragen der Stützwand wurde eine alte Pfahlgründung sichtbar. Sie gehörte zu einer gebauten Brücke über die Zollelbe. Unter komplizierten Bedingungen wurde eine große Anzahl von Pfählen aus dem Ufergrund gezogen. Das Alter des Holzes wird auf ca. 400-500 Jahre geschätzt. Davon stand es über 300 Jahre im Ufergrund. Dieses ist das Ausgangsmaterial mit dem Matthias Trott seine Skulpturen schafft.

Matthias Trott studierte nach einer Ausbildung in einem Steinmetzbetrieb an der Kunsthochschule Burg Giebichenstein Holzbildhauerei und arbeitet heute in Magdeburg: [Holzskulpturen und Skulpturen aus Holz und Stein \(holz-objekt.de\)](http://holzobjekt.de)

Im Landtag ist die Ausstellung für jeden Besucher bis zum 29.09.2022 zu sehen. Der Eintritt ist kostenfrei.